



Sigue curva epidémica con una discreta tendencia hacia arriba

Aumentaron 3 mil 539 casos activos en 14 días; BCS, entidad con más afectados: Ssa

ÁNGELES CRUZ MARTÍNEZ

La pandemia de covid-19 registró ayer un incremento con 5 mil 245 casos confirmados con prueba de laboratorio para un total de 5 millones 802 mil 672, con lo que la curva epidémica mantiene una discreta tendencia hacia arriba.

La Secretaría de Salud (Ssa) informó que se confirmaron 13 fallecimientos, con lo que el registro

del Sistema de Vigilancia de Enfermedad Respiratoria acumula 325 mil 55.

El reporte de ayer indicó que la ocupación hospitalaria se mantuvo sin cambios con una ocupación de 3 por ciento en las camas generales y uno por ciento en las que tienen ventilador.

Los casos activos se incrementaron en 3 mil 539 para ubicarse en 28 mil 473 personas que iniciaron con síntomas de la infección por el virus SARS-CoV-2 en los pasados 14 días.

Las entidades con la mayor cantidad de activos son Baja California Sur, Ciudad de México, Sinaloa, Yucatán, Quintana Roo, Aguascalientes, Colima, Nuevo León, Nayarit y Baja California.